Arija

Entrevista a José Ignacio Jimeno, ex alcalde de Arija por el PSOE.

"Marañón no tiene conciencia de que es el diputado de Las Merindades".

El tránsfuga Carmelo Sáinz de la Fuente, ocasiona una moción de censura y arrebata la alcaldía al socialista José Ignacio Jimeno en favor de Pedro Sáiz del PP.

l día 11 de octubre, el voto de un tránsfuga, Carmelo Sáinz de la Fuente, provocó una moción de censura que arrebató la alcaldía al socialista José Ignacio Jimeno. Según el ex alcalde, esta operación estaba ya preparada desde las anteriores elecciones autonómicas en las que los socialistas formaron gobierno con el voto del ahora tránsfuga, Carmelo Sáinz de la Fuente. Según declaraciones de Jimeno, el diputado provincial y presidente del PP en Las Merindades, José Antonio López Marañón, ha sido el verdadero artífice de esta operación.

Antonio de Miguel.

¿Cuál es el balance de estos dos años y medio como político en Arija?

Aunque parezca mentira, mi experiencia ha sido positiva en un sentido, y es que han sido dos años y medio muy intensos, en los que me he dedicado al Ayuntamiento a tiempo completo. He asistido todos los días



Ayuntamiento de Arija, actualmente en obras.

Otra cosa que he hecho, ha sido abrir el ayuntamiento al pueblo, algo muy democrático en los plenos. Nos hemos "saltado" la reglamentación en este tema, para que la gente pueda dar su opinión en cualquier punto del orden del día. Esta "nueva reglamentación" la hemos presentado en la Diputación y en la Junta de Castilla y León, y

El día 11 de octubre se te presentó una moción de censura, quedándose la alcaldía el Partido Popular. A tu juicio, ¿qué hay detrás de esa moción?

Esto ya lo dije en la moción de censura. En las últimas elecciones municipales, des-

Mi experiencia ha sido positiva en un sentido, y es que han sido dos años y medio muy intensos, en los que me he dedicado al Ayuntamiento a tiempo completo.

al ayuntamiento, y en un ayuntamiento tan pequeño, el trabajo se hace entre el alcalde y el secretario, que está a jornada completa, y en un pueblo como éste eso es un lujo, pero a su vez el secretario hace de abogado, de arquitecto, de ingeniero..., y te mueve todo, te mueve el tema de las ayudas. Y al mismo tiempo que él trabaja, pues tú te implicas y también trabajas, porque siempre hay múltiples problemas a resolver. En estos dos años y medio también he tenido oportunidad de conocer cómo funciona la Diputación Provincial, y en ese sentido, y lo he dicho en una reunión en la que estaba Orden Vigara que se enfadó conmigo, por mucho que te mates a trabajar en un ayuntamiento, o le dediques mucho tiempo, no haces que el ayuntamiento mejore, porque los ayuntamientos pequeños tienen tan pocos medios económicos, que por muchos proyectos que se presenten al final te dan sólo tres mil euros, con lo que poco se puede hacer.

como ninguno de los dos organismos nos pusieron pegas, salió publicado en el Boletín Oficial de la Provincia. Lo que pasa que para algunas personas esta democratizapués del recuento de votos, ellos (PP), ya manifestaron su intención de recurrir ese resultado controlando los votos emitidos por si hubiera alguno susceptible de ser Pedro Sáiz Peña, actual alcalde, ha estado siempre detrás, sin mojarse haciendo que Carmelo Sáinz se peleara, porque Carmelo lo que quería era conseguir la alcaldía. Inclusive el año pasado Carmelo le propone a Pedro Sáiz, repartir la alcaldía, quedaban aún tres años de legislatura, en períodos de año y medio en los que fueran alcaldes los dos sucesivamente. Esto me lo cuenta Pedro. Pedro Sáiz rechaza la propuesta de Carmelo. Después han dejado pasar un año en el que Carmelo no ha apare-

y se elige al alcalde, pasan dos o tres sema-

nas, y ahí es donde se produce la maniobra:

Carmelo Sáinz es un hombre que ha mili-

tado diez años en las Nuevas Generaciones

de PP, que es conocido por Marañón y la

gente del PP, y me dice "que los del PP le

han prometido que si me voto, tengo tam-

bién el voto de ellos (PP)" Él me dice que les ha dicho que no, que estoy contigo y

con PSOE. ¿Qué ha ocurrido después? Pues

yo estoy convencido que Marañón anda de-

trás de esta operación. Marañón en primer

lugar no ha venido nunca por Arija, eso pa-

ra empezar. Es un diputado de Las Merin-

dades que no se ha preocupado de los pue-

nada Esta maniobra ha sido orquestada por el

cido por el ayuntamiento, y Pedro lo único

que ha hecho ha sido asistir a los plenos para que se celebraran, pero sin colaborar en

¿Qué piensas de los políticos que en vez de dedicarse a resolver los problemas de nuestra comarca, se dedican a urdir tramas maquiavélicas para dividir y enfrentar al personal?

Los ayuntamientos pequeños tienen tan pocos medios económicos, que por muchos proyectos que se presenten al final te dan sólo tres mil euros, con lo que poco se puede hacer.

ción de los plenos, ha supuesto el protestar por protestar, y en ese sentido ha sido una experiencia negativa.

José Ignacio Jimeno del Hoyo, es ingeniero Industrial Superior, especializado en Técnicas Energéticas.

Ha sido profesor de la Universidad Politécnica de Mondragón e impartiendo anulado, y así poder eliminar a un concejal socialista, con lo que se harían con la alcaldía. Entre que se proclaman los candidatos

clases de Termodinámica y Motores Térmicos y Cálculo Diferencial Integral.

Tiene como proyecto escribir un libro sobre Energía y Sostenibilidad. Marañón no tiene conciencia de que es el diputado de Las Merindades, no el diputado del PP en Las Merindades, y debe canalizar los interes de todos los ayuntamientos. No ha visitado Arija, ni ha venido a ninguna reunión de la Mancomunidad. No hace nada por Las Merindades, y eso que somos una de las seis zonas desfavorecidas de la Junta de Castilla y León, y tendría que tener el hombre preocupación por esa situación.